

“Nos impresionó ver cómo le brillaban los ojos al hablar del Señor”

Escrito por Protestante Digital/Blog: Jaime Fernández Garrido
Martes, 14 de Febrero de 2012 12:28



Jaime Fernández, hace 20 años, durante la entrevista que realizó a Whitney Houston

(P. DIGITAL/J. FERNÁNDEZ, 14/02/2012) **Jaime Fernández Garrido**, quien desde hace 25 años dirige el programa de las iglesias evangélicas

[“Nacer de Novo”](#)

, en la televisión pública gallega (TVG), publicaba ayer, en

[su Blog en Protestante Digital](#)

, una crónica de la entrevista que realizó hace 20 años, precisamente para dicho programa, a

[Whitney Houston](#)

, la malograda cantante que falleció el pasado fin de semana como consecuencia, presuntamente, de una ingesta letal de fármacos y alcohol.

“Era la mejor cantante del momento con más de diez números uno seguidos en las listas, varios grammys ganados, reconocida como una de las mejores voces del Soul de toda la historia. Cuando visitó Galicia para dar un concierto, cientos de periodistas y medios solicitaron entrevistarla, pero Nippy (como la llamaron siempre su familia y sus amigos) sólo concedió una.”, empieza Fernández su relato, para explicar por qué llega posteriormente a calificar la oportunidad de esa entrevista de “milagro”.

“Nos impresionó ver cómo le brillaban los ojos al hablar del Señor”

Escrito por Protestante Digital/Blog: Jaime Fernández Garrido
Martes, 14 de Febrero de 2012 12:28

“Cuando llegamos al lugar establecido, toda la prensa estaba esperando para verla. De repente llegamos Miriam (mi mujer) y yo con un cámara de la TVG, y algunas personas de seguridad vinieron a buscarnos para llevarnos hasta su camerino. Conforme íbamos pasando por en medio de los periodistas que se habían colocado a ambos lados de las vallas de entrada, muchos de ellos nos sonreían y uno nos dijo: “¡Es verdad que hubo un milagro! ” No podían entender que lo más importante en el corazón de Nippy era Dios”.

El comunicador gallego subraya esto último de manera enfática y aporta datos poco conocidos de la biografía de la cantante: **“Durante varios minutos hablamos con ella. Grabamos la entrevista y explicó muchas cosas en cuanto a la importancia del Señor Jesús, la trascendencia de Dios en su vida, y el hecho de haber crecido en una Iglesia evangélica en la que Cissy** **que** **fundadores de la iglesia** **más...”**. , su mamá, era la directora del coro. Supimos **su abuelo había sido uno de los** y varios detalles

La sencillez, la sonrisa y la amabilidad de Houston impactaron especialmente al entrevistador pero, sobre todo, un brillo especial en sus ojos... **“...sobre todo nos impresionó ver cómo le brillaban los ojos al hablar del Señor... Nos dimos cuenta de que amaba al Señor”** , asegura.

Un amor que, cree Fernández, la ha acompañado hasta el final, a pesar de las malas decisiones que la arrastraron a una conducta autodestructiva. **“Desgraciadamente, tomó algunas malas decisiones.** Se **casó con Bobby Brown, al que todos culpan de haberla iniciado en las drogas y el alcohol...”**, explica Fernández, quien prefiere recordarla como la conoció, convencido de que **Whitney está “en las manos de Dios”**.

“La conocimos como una mujer sencilla, amable, entusiasta, profundamente creyente en Dios y que derrochaba música celestial a través de sus ojos y su voz. Así es como la recordamos siempre (...). Esa es la verdadera Whitney, la que está en las manos de Dios” , afirma.

Puede leer la nota completa en [Protestante Digital](#) .

“Nos impresionó ver cómo le brillaban los ojos al hablar del Señor”

Escrito por Protestante Digital/Blog: Jaime Fernández Garrido
Martes, 14 de Febrero de 2012 12:28

Fuente: Protestante Digital/Blog: Jaime Fernández Garrido

Noticia relacionada:

. [La autopsia confirma que Whitney murió por una combinación de fármacos](#) (13/02/2012)